



Querido Miguelito... Tuyo, Vicentazo

La amistad entre Miguel Hernández y Vicente Aleixandre en 300 cartas

PÁGINAS 38 Y 39



El rugby y la preparación física del Atlético

Los métodos de un club lanzado tras dos años con Simeone

PÁGINA 47

Las eléctricas retan a Industria a que convoque otra subasta

Competencia elude hablar de manipulación en el 'tarifazo'

M. Á. NOCEDA / R. MUÑOZ, Madrid

Las compañías eléctricas reclaman al ministro de Industria, José Manuel Soria, que, para aclarar todas las sombras de sospecha que "ha lanzado" sobre ellas,

Cataluña impedirá cortar la luz y el gas en los hogares pobres

Las compañías de luz y gas no podrán cortar en invierno el suministro a las familias catalanas sin recursos. La Generalitat aprobó ayer un decreto ley que les impide hacerlo entre noviembre y marzo en aquellos hogares que cumplan algunos requisitos, entre ellos tener una renta inferior a 7.967,73 euros anuales (en unidades de dos miembros). Cataluña es la primera autonomía que toma medidas contra la denominada pobreza energética, que afecta a un 10% de los hogares españoles. **PÁGINA 36**

repita la subasta que determinó una subida de la luz del 11% para enero y que la Comisión Nacional de Mercados y Competencia (CNMC) anuló. De esta forma, en su opinión, se demostraría que no son ciertas las acusaciones de manipulación. Pero también piden que después se sustituya el actual sistema de subasta por otro que refleje la realidad del mercado.

El ministro Soria, sin embargo, anunció ayer, sin aportar más datos, que el viernes llevará al Consejo de Ministros una propuesta para determinar el precio de la luz de 2014. Según algunas estimaciones, podría prolongar la subida de septiembre, que fue del 3,1%, más un 0,5% de la tarifa regulada.

Por otro lado, Competencia no observó indicios de manipulación en la subasta del pasado jueves, según la resolución que ha enviado a Industria. Al contrario de lo señalado por Soria, que ha aludido a una "manipulación burda" sin aclarar su autoría, la CNMC solo advierte de anomalías técnicas en su pronunciamiento inicial y pide que se invalide la subasta. **PÁGINAS 21 Y 22**



Nadezhda Tolokónnikova, a su salida de prisión. / I. NAYMUSHIN (REUTERS)

Las Pussy Riot reavivan su desafío tras ser liberadas

RODRIGO FERNÁNDEZ, Moscú

Las dos integrantes del grupo punk ruso Pussy Riot que continuaban en prisión, María Alió-jina (de 25 años) y Nadezhda Tolokónnikova (de 24), salieron ayer en libertad gracias a la amnistía decretada por el Parlamento. Las jóvenes, que se han

convertido en símbolo de la oposición a Vladimir Putin, han estado presas casi dos años por "vandalismo" e "incitación al odio" tras cantar en una iglesia. Ayer renovaron su desafío contra el presidente con una llamada al boicoteo de los Juegos de Invierno de Sochi, que se celebrarán en febrero. **PÁGINA 4**

"Nadie tiene derecho a obligar al sufrimiento por sus creencias"

Los médicos alertan del desamparo que la ley impondrá a familias que esperan un hijo con malformaciones

JAIME PRATS, Valencia

Los especialistas alertan de las barreras legales que la nueva ley impone a los abortos más difíciles, al dejar sin amparo enfermedades fetales gravísimas e incurables desde la semana 22 de gestación. En su segunda carta al ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, el neurocirujano Javier Esparza recuerda: "Nadie tiene derecho a obligar al sufrimiento por sus creencias". **PÁGINAS 32 Y 33**

Los correos del extesorero del PP Lapuerta y el exgerente Páez fueron "borrados"

Los policías que registraron durante 14 horas la sede del PP la semana pasada no pudieron acceder a los mensajes del exgerente Cristóbal Páez y del extesorero Álvaro Lapuerta porque habían sido "borrados", según el acta judicial. Por otro lado, Luis Bárcenas ha intensificado sus maniobras para salir de prisión a cambio de información. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26

EL PAÍS, mañana en Cataluña y Kiosko y Más

La edición impresa de EL PAÍS solo se publica mañana, día de Navidad, en Cataluña. El periódico volverá a la cita con los lectores en el resto de España el jueves 26. La edición de Cataluña estará disponible en la aplicación Kiosko y Más. La página web ofrecerá información actualizada las 24 horas del día (elpais.com).

Planes de Pensiones
NARANJA

Trae tu plan de pensiones
¡Y te damos el 1,5%*
de lo traspasado!

www.ingdirect.es
901 020 901
Y en tu oficina

ING DIRECT
Fresh Banking

*El traspasado en tu cuenta NARANJA o HOMINUM el 1,5% del importe traspasado a un Plan NARANJA desde un plan de pensiones con escobado por inicio de vida. Promoción válida para el traspaso de cuentas antes del 31 de diciembre de 2013. El traspaso se realiza por débito a cuenta de tu cuenta de NARANJA. El ingreso se realizará al último día de febrero de 2014, siempre que a 15 de febrero de 2014 no tengas otro plan de pensiones que mantengas en el Plan NARANJA de pensiones por inicio de vida. Participación en el resultado durante la vigencia de la oferta. Promoción sujeta a reserva final vigente.